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Bonjour,

Je fais par e des habitants du Mans choqués par ce projet de supprimer 200 arbres avenue
Bollée. 
Ils sont sains et anciens, et alors que les effets du réchauffement clima ques sont visibles, la ville
du Mans voudrait les supprimer! Combien d'années faudra t-il à de jeunes arbres pour jouer le
même rôle? 
Le projet d'améliora on de la rue doit intégrer ces arbres vénérables indispensables à
l'améliora on de la qualité de l'air et à la protec on contre les fortes chaleurs.
D'autre part, la ville du Mans s'enorgueillit d'être classée dans les villes les plus vertes de France,
cela implique de respecter les arbres existants et pas de les remplacer comme on remplace un
carrefour par un rond-point.

Merci de votre lecture; en espérant que vous renoncerez à ce e hérésie.

Chris ne Métayer
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